

第77回全日本バレーボール高等学校選手権大会 結果

1月5日（日）～12日（日）、春の高校バレー（第77回全日本バレーボール高等学校選手権大会）が東京体育館で行われました。

1回戦、秋田県代表の秋田令和高校と対戦しました。1セット目は西彼杵高校の攻撃が多く決まり、相手の守備を崩し25-13で先取しました。2セット目は、序盤から秋田令和高校にリードを許し、相手の多彩な攻撃についていくことができずにセットを取られてしまいました。セットカウント1-1で迎えた最終セットも、相手の流れを断ち切ることができず、惜しくも1回戦で敗退しました。

今大会までに多くのご支援、ご声援をいただきました地域の皆様、遠方にも関わらず現地まで足を運んでくださった方々、本当にたくさんの応援をありがとうございました。皆様からの応援が、選手にとって大変励みになり、感謝の気持ちをもってプレーをすることができました。今後とも応援をよろしくお願いいたします。



いつもたくさんの応援ありがとうございます。そして春高バレーにおいてもたくさんの応援やご支援ありがとうございました。今回の試合では、自分たちが思うようなバレーができず、相手の勢いにのまれてしまい悔しい結果に終わってしまいました。しかし、ここで経験したことが無駄にならないよう、これからまた部員一同、日本一を目指して頑張ります。今後も応援よろしくお願いいたします。 主将 3年 平川結香

